

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

“TRASPASO DE MANDO DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LA FUERZA ARMADA Y
ASCENSOS DE OFICIALES

04 DE ENERO DE 2008

EN MI CALIDAD DE COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, ES UN PRIVILEGIO ENCABEZAR ESTA CEREMONIA QUE CONLLEVA TRES PROPÓSITOS: PRIMERO, AGRADECER A LOS SERVIDORES DE LA NACIÓN QUE HOY SE RETIRAN; SEGUNDO, DAR POSESIÓN A LAS NUEVAS AUTORIDADES DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LA FUERZA ARMADA Y TERCERO, INICIAR UN NUEVO AÑO CON VOLUNTAD DE PROGRESO Y BIENESTAR PARA TODOS Y TODAS.

DESDE EL INICIO DE NUESTRO MANDATO, HEMOS SOSTENIDO QUE LA FUERZA ARMADA ES UNO DE LOS BASTIONES MAS FIRMES DE LA DEMOCRACIA SALVADOREÑA.

COMO INSTITUCIÓN PERMANENTE DEL ESTADO, LA FUERZA ARMADA SE HA CONSTITUIDO EN EL FUNDAMENTO PARA GARANTIZAR LA SOBERANÍA Y LA INTEGRIDAD TERRITORIAL. ASIMISMO, SUS ELEMENTOS ESTÁN PRESTANDO ENORME COLABORACIÓN EN ACCIONES RELACIONADAS CON PREVENCIÓN DE DESASTRES Y DISUASIÓN DE ACCIONES DELINCUENCIALES.

QUIERO APROVECHAR EL ACTO QUE HOY CELEBRAMOS PARA AGRADECER EN NOMBRE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, EL PAPEL QUE NUESTRA INSTITUCIÓN ARMADA JUEGA EN TODOS LOS RINCONES DEL PAÍS POR EN BIENESTAR DE TODOS NOSOTROS, ADEMÁS POR PROFUNDIZAR SU ESPÍRITU DE SERVICIO EN FAVOR DE LA NACIÓN CUSCATLECA.

QUIERO DESTACAR DE MANERA ESPECIAL, EL PAPEL QUE UN GRUPO DE MILITARES HA DESEMPEÑADO A LO LARGO DE SU CARRERA. ME REFIERO A QUIENES EL 31 DE DICIEMBRE RECIÉN PASADO DIJERON AL PAÍS “MISIÓN CUMPLIDA”, CORONANDO UNA VIDA DE ENTREGA A LOS INTERESES DE EL SALVADOR.



ELLOS, QUE AHORA PASAN A LA HONROSA SITUACIÓN DE RETIRO, SON CONSIDERADOS DESTACADOS SERVIDORES DE LA PATRIA, PORQUE LE HAN DEFENDIDO EN CIRCUNSTANCIAS DE PELIGRO, Y HAN SIDO FIELES AL JURAMENTO DEL SOLDADO POR EL CUMPLIMIENTO DEL DEBER.

EN MI CONDICIÓN DE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y EN NOMBRE DE LA PATRIA, AGRADEZCO PÚBLICAMENTE A ESTE GRUPO DE NOTABLES SOLDADOS, DE DIFERENTES RANGOS Y DE MANERA PARTICULAR EXPRESO UN ESPECIAL AGRADECIMIENTO AL GENERAL DE DIVISIÓN OTTO ALEJANDRO ROMERO ORELLANA Y AL GENERAL DE AVIACIÓN RICARDO BENJAMÍN ABREGO, QUIENES ME HAN ACOMPAÑADO DESDE EL INICIO DE MI MANDATO PRESIDENCIAL, COMO MINISTRO Y VICE MINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL, RESPECTIVAMENTE.

AMBOS GENERALES, HAN SIDO SOBRESALIENTES MIEMBROS DE NUESTRO EQUIPO DE TRABAJO Y HAN CUMPLIDO LAS TAREAS ENCOMENDADAS DE MANERA SATISFATORIA. LE HAN DADO HONRA A LA FUERZA ARMADA, HAN ESTADO PENDIENTES AL LLAMADO DE LA PRESIDENCIA, PARA ACUDIR EN AUXILIO DE LA NACIÓN, POR ESE MOTIVO CONSIDERAMOS SIGNIFICATIVO SU APOYO PARA EL LOGRO DE LOS OBJETIVOS TRAZADOS POR EL GOBIERNO QUE ME HONRO EN PRESIDIR.

SEÑORAS Y SEÑORES:

SU RELEVO SE PRODUCE DENTRO DEL NORMAL SUCESO DE RENOVACIÓN GENERACIONAL, PROPIO DE LAS INSTITUCIONES CASTRENSES, SABIENDO QUE TRAS DE ELLOS SE SITUAN DOS DESTACADOS COLABORADORES, QUE AHORA TOMAN EN SUS MANOS, LAS RIENDAS ADMINISTRATIVAS DE ESTA CARTERA DE ESTADO.

ME REFIERO AL GENERAL DE DIVISIÓN JORGE ALBERTO MOLINA CONTRERAS Y AL VICEALMIRANTE MARCO ANTONIO PALACIOS LUNA, AMBOS DE TRAYECTORIA EJEMPLAR DENTRO DE LA INSTITUCIÓN ARMADA, A QUIENES DAMOS LA BIENVENIDA A NUESTRO GABINETE DE GOBIERNO.

DE IGUAL MANERA Y CON ENTERA SATISFACCIÓN, DAMOS POSESIÓN DE SUS CARGOS A LOS NUEVOS JEFE Y SUBJEFE DEL ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LA FUERZA ARMADA,



GENERAL DE DIVISIÓN EDUARDO ERNESTO MENDOZA MORALES Y GENERAL DE BRIGADA WILLIAM IGDALÍ MORENO SEGOVIA, AMBOS MILITARES DE ENCOMIABLES MÉRITOS QUE HAN PRESTADO EXTRAORDINARIOS SERVICIOS A EL SALVADOR, TANTO EN NUESTRO TERRITORIO COMO A NIVEL INTERNACIONAL.

ESTAMOS SEGUROS, QUE CON SU LLEGADA A LA MÁXIMA DIRIGENCIA MILITAR, LOS CUADROS INSTITUCIONALES HAN DE AUMENTAR SU TRADICIONAL LISTEZA OPERACIONAL, LA CUAL YA ES TRADICIONAL Y AMPLIAMENTE RECONOCIDA EN OTRAS LATITUDES, DE MUCHO RESPETO PARA OTRAS INSTITUCIONES CASTRENSES Y REFERENCIA PARA LA ENTREGA Y EL TRABAJO DE SERVICIO INCONDICIONAL.

FINALMENTE, ME DIRIJO A TODOS LOS SOLDADOS SALVADOREÑOS, A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA FUERZA ARMADA Y AL PUEBLO SALVADOREÑO EN GENERAL, LOS QUIERO INVITAR A TRABAJAR SIN DESCANSO PARA MANTENER ESTE AMBIENTE DE ESTABILIDAD, DE PAZ, DE RESPETO Y DESARROLLO SOCIAL QUE HEMOS LOGRADO MANTENER EN NUESTRA PATRIA, CON VOLUNTAD DE PROGRESO Y BIENESTAR PARA TODOS, RECONOCIENDO QUE LA DEFENSA Y SEGURIDAD NACIONAL, SON TAREAS DE TODOS.

NUESTRA ACTITUD PATRIÓTICA DEBE SER SIEMPRE LA DEFENSA DE AQUELLO QUE HA SIDO CONQUISTADO CON DECIDIDA Y FIRME CONVICCIÓN DE QUE SOLO LA DEMOCRACIA REPUBLICANA Y REPRESENTATIVA, CON LIBERTADES ABSOLUTAS Y RESPETO MUTUO, ES EL CAMINO DEL PROGRESO DE LOS SALVADOREÑOS.

YA LO EXPRESA EL GENERAL JUAN JOSÉ CAÑAS, EN LAS FRASES DE INMENSO CONTENIDO PACIFISTA DE LA LETRA DEL HIMNO NACIONAL, RATIFICANDO, CON FIRMEZA, QUE "NUESTRO DESTINO SE ENCUENTRA EN LA PAZ":

QUE DIOS BENDIGA A ESTA LEGIÓN DE LA LIBERTAD, QUE DIOS BENDIGA A LA FUERZA ARMADA Y MULTIPLIQUE EL BIENESTAR DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

MUCHAS GRACIAS POR SU ATENCIÓN A ESTE SIGNIFICATIVO ACTO CASTRENSE, CELEBRADO HOY, GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA!

